

Actitud de reflexión

"Estoy haciendo el inventario... La lista de los bienes que poseo. Es tanta mi fortuna que me asusta... es tanta que al pensarlo siento miedo...". ¿La recuerdan?

Es la letra de "El Inventario", canción de Chico Novarro que hicieran famosa los hermanos Nelly y Tony Croatto, allá para los años '70. Basta con escucharla para darnos cuenta que necesitamos —todos—hacer un alto a nuestro trajín diario y ponernos en actitud de reflexión que nos ayude a meditar qué estamos haciendo con nuestro propio inventario; personal y empresarial.

En nuestro plano personal ¿está en nuestro inventario primario nuestros hijos, padres, pareja, nuestro Hogar y familia? ¿Está el Ser Supremo que nos ilumina y alumbra el camino?

¿Y cómo empresarios o profesionales, cómo está ese inventario? ¿Es uno positivo y constructivo que ayuda a engrandecer a nuestra patria? Lo que hacemos, ¿sirve de modelo positivo a quienes vienen detrás de nosotros? ¿Somos solidarios con las necesidades de los demás o somos indiferentes?

Hay mucho que reflexionar para conocer cómo encaminarnos hacia el máximo de prosperidad personal y empresarial.

Este es el momento... Que sea esa actitud de reflexión la que nos permita ver en nuestros seres amados nuestra fuerza, nuestra meta, nuestro todo. Nos permita ver a nuestras empresas como el medio para traer la abundancia a los nuestros. ¡Que sea el Ser Supremo la conciencia del camino recto que debemos legar! Pongámonos TODOS en actitud de reflexión.